

Watt will man „Meer“



Eine großartige Projektwoche geht zu Ende!

Hoffentlich wird es das nächste Mal genauso abwechslungsreich und ereignisreich wie in diesen Tagen!

Am **1. Tag** lernten wir uns in der Gruppe kennen. So wussten wir, wer alles dazu gehört. Anschließend schauten sich alle, allein oder zu zweit, mit einem Tablet einen Film über das Watt an. Darin wurden die Gezeiten, die Tiere und Pflanzen vorgestellt. Dazu musste jeder einen Fragebogen beantworten. Erste Eindrücke über das Watt entstanden und Fragen konnten beantwortet werden.

Der **2. Tag** war für ein Stationenlernen vorgesehen. Jede/r Schüler/in konnte selbstständig an verschiedenen Stationen Wissen anwenden oder erlernen. Dazu haben sie: Steckbriefe mithilfe eines Infotextes zu verschiedenen Watttieren erstellt, Sanddorntee gekostet und bewertet sowie Lückentexte ausgefüllt.



An **Tag 3** fuhren wir nach Norddeich.
Hier machten wir eine Wattwanderung, suchten Muscheln, spielten am Strand, besuchten die Seehundstation und sahen bei der Fütterung zu. Außerdem aßen wir ein Eis, denn das gehört zu einem Tag am Meer dazu!



Der **4. Tag** war unser Basteltag!
Mit den gefundenen Muscheln wurde gebastelt, z.B. Leuchtturmbilder, ein Windspiel oder Armbänder. Jeder konnte so eine bleibende Erinnerung mit nach Hause nehmen.

Danke nochmal für die schöne Zeit mit euch!

Eure Projektleiterinnen

S. Kanter und W. Park

